

## Subze sacará su nuevo disco “Casi nada” el próximo 14 de julio

04/07/2023



Imagen de archivo de Subze actuando en el Teatro Castelar | J.C.

El rapero eldense Miguel Ángel Albert, Subze, sacará nuevo disco el próximo 14 de julio, titulado *Casi nada*. Como él mismo ha confirmado a *Valle de Elda* quiere que este disco vea la luz con todos los videoclips hechos, por lo que “esta semana está siendo una locura, pues estamos grabando cuatro vídeos en tan solo dos días”.

El eldense terminó de grabar el disco a principios de año “y por ahora solo nos falta por sacar cuatro canciones que queremos tener listas antes de que el disco esté a la venta”.

Subze ha elegido la provincia de Alicante para grabar sus

videoclips: el Altet, Alcoy, San Vicente del Raspeig, Villajoyosa y Alicante, aunque también aparece alguna imagen de Murcia y de Elda.

El eldense empezó con la grabación de estos últimos cuatro videoclips ayer mismo “y ha sido bastante duro porque ayer grabamos dos videoclips y medio y mañana grabaremos el resto”, ha explicado Subze.

En cuanto a sus próximas actuaciones, el rapero se va a tomar un descanso lo que queda de 2023 porque viene de hacer una gira de año y medio, por lo que para disfrutar de sus directos habrá que esperar hasta 2024.